



Antrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis90/ Die Grünen und FDP

Mündlicher Bericht zur zukünftigen Zusammenarbeit mit der Autobahn GmbH

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, in der 39. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtags mündlich über die künftige Zusammenarbeit des Landes mit der Autobahn GmbH des Bundes, die zum 1. Januar 2021 Planung, Bau, Erhaltung und Betrieb von Bundesautobahnen und anderer Bundesfernstraßen übernehmen wird, zu berichten.

Lukas Kilian
und Fraktion

Dr. Andreas Tietze
und Fraktion

Kay Richert
und Fraktion